
Nach bisherigen Eindrücken aus der heutigen Sitzung hält es Herr Dr. Peeters für sinnvoll, dass er 
zunächst Unterlagen, die er bei der Qualifikation zum Auditor erhalten hat, der Verwaltung zum besseren 
Verständnis seines Antrages zu Verfügung stellt. Dies kostet nichts und hilft vielleicht den Antrag besser 
zu verstehen. 
 
Herr Dr. Storch erwidert, dass die Verwaltung die Unterlagen gerne annimmt und sie, sofern nützlich, 
auch verwerten wird. Der Verwaltungsvorstand ist zur Zeit dabei, im Rahmen einer Aufgabenkritik den 
Geschäftsverteilungsplan zu überarbeiten. Nach Abschluss der Arbeiten soll er auch im Ausschuss 
vorgestellt werden. Die hierauf aufbauenden Stellenbeschreibungen sieht er als Geschäft der laufenden 
Verwaltung und bedürfen keiner detaillierten Beratung im Ausschuss. 


